

PDG/Tournée nationale du secrétariat exécutif/Ovan & Makokou

Œuvrer davantage au rayonnement du parti

J.K.M
Makokou/Gabon

Le secrétaire général du Parti démocratique gabonais (PDG), Eric Dodo Bounguendza, attend de ses troupes qu'elles se mettent un peu plus au travail.

LA mobilisation était particulièrement au rendez-vous, dimanche 14 juillet dernier, à Ovan et à Makokou, au premier jour du périple du secrétaire général du Parti démocratique gabonais (PDG), Eric Dodo Bounguendza, et de l'ensemble des membres de sa délégation dans la province de l'Ogooué-Ivindo, après avoir sillonné celle du Woleu-Ntem. Occasion pour lui, d'appeler l'ensemble de ses troupes à œuvrer davantage "pour le rayonnement de leur formation politique dans leurs circonscriptions politiques respectives". Loin de se satisfaire de l'hégémonie du PDG dans l'Ogooué-Ivindo, au regard notamment de son raz-de-marée au sortir des élections couplées d'octobre dernier, ainsi que l'ont souligné le secrétaire provincial Paulin Nzewoung, et le secrétaire communal de Makokou, Leonard Mengue Me Ndong, Eric



Le SG du PDG, Eric Dodo Bounguendza, s'adressant aux militants d'Ovan.



Une vue de la délégation du PDG à l'étape d'Ovan.

Dodo Bounguendza s'est montré exigeant, en demandant plus d'efforts et de rigueur aux membres du Bureau politique, du Conseil national et aux secrétaires fédéraux, tout en les exhortant à assumer leurs missions en ayant pleinement conscience de leur "responsabilité en tant que Pdgiste". "Vous vous devez d'œuvrer quotidiennement à la consolidation, la préservation de l'unité nationale et de la paix. Car cette responsabilité incombe au PDG. Chacun d'entre vous, à quelque niveau que ce soit, se doit de mener à bien cette mission", a-t-il clamé. Une responsabilité autant historique, morale que politique. Eu égard, notamment, a-t-il relevé, au fait que depuis



Une vue des militants de Makokou.

le 12 mars 1968, date de sa création sur les bords de la Bouengué, le PDG gouverne notre pays. Et que son président fondateur était un véritable chantre

de la paix qui avait fait de la solidification de l'unité nationale, l'un des principaux axes de son action. Quoi qu'il en soit, a-t-il mentionné, cette responsabilité, chaque "Pdgiste" se doit, d'abord et avant tout, de la réaliser au sein des différentes structures de base (sections, comités et fédérations) de leur famille politique. Tout en cultivant, en son sein, les valeurs de dialogue, solidarité, tolérance, acceptation de l'autre, etc. Ce faisant, Eric Dodo Bounguendza a étalé la vision du "distingué camarade président" sur la marche quotidienne du PDG. Entendu que, a-t-il avancé, "Ali Bongo Ondimba ne veut plus entendre parler des querelles d'ego ou de guéguerres entre militants. D'autant que son ambition pour le Gabon et l'Ogooué-Ivindo exige que les Pdgistes de cette province soient unis et regardent dans la même direction". Et d'ajouter : "En semant le trouble et en exaspérant les animosités dans nos rangs, certains camarades desservent, en réalité, Ali Bongo Ondimba".

"Week-end politique" à Port-Gentil

Autour de la formation des militants



Le secrétaire provincial Albert Richard Royembo, lors de son exposé.



L'animation était également au rendez-vous.



Une vue des militants.

CNE
Port-Gentil/Gabon

Au-delà du côté festif, les militants du Parti démocratique gabonais (PDG), ont été éduqués sur plusieurs thématiques s'inscrivant dans la droite ligne de la "Régénération" et la "Revitalisation" du parti de masse et d'élite.

LES militants du Parti démocratique gabonais (PDG) de l'Ogooué-Maritime, ont organisé, samedi dernier, le "Week-end politique". Au-delà du volet festif, Claire Mandza, Richard Albert Royembo,

Gabriel Tchango, Noël Mboumba respectivement secrétaire national, secrétaire provincial, membres du Comité permanent du Bureau politique, et les autres ont mis l'accent sur la formation des militants, domaine auquel la hiérarchie attache du prix. La session a eu lieu à la foire municipale Pierre Louis Agondjo Okawé pleine à craquer. Les différents intervenants ont axé leurs propos sur trois thématiques. La première présentée par Noël Mboumba a porté sur "la vulgarisation du discours du chef de l'Etat" prononcé le 8 juin dernier à l'occasion du 10e

anniversaire de la disparition du président Omar Bongo Ondimba. Occasion pour Ali Bongo d'amener les uns et les autres à prendre conscience de leur partition à jouer dans le processus de bonne gouvernance et du développement du pays, selon Noël Mboumba. Le membre du Comité permanent du Bureau politique a ensuite dit "la déception" du président de la République quant au constat amer de "mauvaise gouvernance" fait par lui. Toutefois, Ali Bongo Ondimba reste déterminé à mener à terme sa mission. Celle d'améliorer les

conditions sociales des Gabonais. Il a dit attendre du gouvernement, "une action plus vive". Pour sa part, Gabriel Tchango, l'autre membre du Comité permanent du Bureau politique a entrete nu les militants du PDG sur "la charte des valeurs". Un ensemble de principes et de règles régissant l'éthique du PDG. Outil de cohésion entre les militants du PDG, la charte des valeurs a connu une évolution lors du 11e Congrès ordinaire avancé dit "Congrès de la revitalisation et de la régénération" de décembre 2017. Conformément à la vision

du chef de l'Etat qui voudrait que les valeurs de "dialogue, tolérance et paix" se modifient avec l'exemplarité, le bon militant, a indiqué le maire de Port-Gentil, "doit se montrer au quotidien comme un modèle de probité dans la société. Il doit cultiver l'égalité des chances, le refus de la mauvaise gouvernance dans laquelle se complaisent nombreux de nos concitoyens. Il doit en toute circonstance, placer l'intérêt national au-dessus de tout". A son tour, le secrétaire provincial du PDG s'est appesanti sur la hiérarchie du parti, avant d'édifier les

militants sur les grandes lignes des statuts et règlement intérieur ; ainsi que sur ses organes constitutifs. Albert Richard Royembo est par ailleurs revenu, avec insistance, sur les rôles et les missions de chacun de ses organes dont les responsables doivent entretenir la base sur les fondamentaux de la "Régénération" et de la "Revitalisation". deux principes qui guident désormais le PDG. Au terme de cette étape, les militants se sont retrouvés dans leurs fédérations respectives pour le volet festif.